



**Chambre de commerce  
du Montréal métropolitain**  
**Board of Trade of Metropolitan Montreal**

Le 23 février 2010

Madame Lucy Ravinsky  
Directrice  
Orchestre symphonique des musiciens du monde  
6595, ch. Mackle, bureau 911  
Montréal (Québec) H4W 2Y1

Madame,

Au nom des membres de la Chambre de commerce du Montréal métropolitain et à titre personnel, je désire vous offrir nos félicitations pour la réalisation de l'ambitieux projet de création de l'Orchestre symphonique des musiciens du monde (OSMM), en collaboration avec M. Joseph Milo.

Je salue cette initiative unique que vous avez mise sur pied. En plus de contribuer à la vitalité artistique de la métropole, elle permet à des personnes immigrantes de renouer avec leur passion pour la musique. En effet, en créant l'OSMM, vous avez donné à de nouveaux arrivants la chance unique de s'intégrer à leur société d'accueil à travers la pratique de la musique. Vous participez ainsi activement à deux sphères essentielles au développement et à la prospérité de Montréal, soit l'intégration des immigrants et les arts.

En terminant, je tiens à vous dire que nous sommes très fiers de compter l'OSMM parmi les membres de la Chambre, qui contribuent à faire de Montréal une véritable métropole culturelle.

Vous souhaitant tout le succès que vous méritez dans la poursuite de votre projet, je vous prie de recevoir, Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président et chef de la direction,

Michel Leblanc